

MAGAZINE

Babinsa Serma As'ari Menghadiri Undangan Ka Puskesmas Mranggen I dalam Rangka Lokakarya Mini Lintas Sektor

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Mar 21, 2023 - 16:28



DEMAK - Danramil 12/Mranggen diwakili Babinsa Serma As'ari Menghadiri Undangan Ka Puskesmas Mranggen I dalam Rangka Lokakarya Mini Lintas

Sektor Tingkat Kecamatan di aula Puskesmas Mranggen I Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (21/03/2023).

Turut Hadir hadir : Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos,MM., Danramil 12/Mranggen diwakili Babinsa Desa Mranggen Serma As'ari, Kapolsek Mranggen diwakili Wakapolsek Iptu Bambang Suhartoyo,SH,MH, Kepala KUA Kec. Mranggen Bpk Nur Ali,S.Ag, Kepala Puskesmas Mranggen 1 dr. Kartika, Babinkamtibmas Desa Mranggen Aipda Agus Supriyanto, Para Bidan Puskesmas Mranggen 1, Kepala Desa, PKK, Kader Desa, Dinpermades KB, Depdikbud dan KUA.



Serma As'ari mengatakan berlangsungnya kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektoral tersebut, bertujuan untuk menginformasikan program kesehatan yang telah maupun yang akan dilaksanakan oleh UPTD Puskesmas Kepadangan kepada berbagai pihak dengan harapan dapat mensinkronkan dan mengintegrasikan pelaksanaan program kesehatan dengan pelaksanaan program di lintas sektor,” kata Serma As'ari.

Tujuan kegiatan ini untuk menginformasikan program kesehatan yang telah maupun yang akan dilaksanakan oleh UPTD Puskesmas Kepadangan dengan pelaksanaan program di lintas sektor “imbuhnya...

Lebih lanjut, Kepala Puskesmas Mranggen 1 dr. Kartika menyampaikan “Puskesmas memiliki peran penting sebagai media pelayanan kesehatan masyarakat, untuk itu perlu adanya sinergi yang baik antara Puskesmas dengan segenap elemen. Hal ini bisa dilakukan dengan melakukan berbagai kerjasama untuk meningkatkan pelayanan kesehatan bagi warga masyarakat,” ungkap .” dr. Kartika.

Lokakarya tersebut adalah tergalangnya kerjasama lintas sektoral dalam rangka pembinaan dan pengembangan peran serta masyarakat secara terpadu untuk menanggulangi Layanan yang baik antara lain “Stunting kurang gizi, Budaya gotong royong – Untuk menanggulangi kasus stunting agar Puskesmas Mranggen ricek kesehatan kalau ada calon penganten, Program yang tepat akan

bisa menurunkan kasus stunting, Kejadian stunting juga diakibatkan oleh faktor ODF, Faktor selanjutnya adalah perilaku, Meminta dukungan kepada Forkopimcam untuk membantu dalam permasalahan stunting. "tutup dr. Kartika.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak